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令和７年度第１回富里市水道事業運営協議会 会議録 

 

１ 開会年月日 令和７年７月１１日（金） 

  開 会 場 所 富里市水道事業所 会議室 

  開 会 時 間 午後１時３０分 

  閉 会 時 間 午後２時００分 

 

２ 委員 

職  名 氏     名 出欠の状況 

会  長 菅 谷   広 出席 

職務代理 藤 﨑 富 雄 出席 

委  員 宮 本 和 子 欠席 

委  員 戸 村 恭 子 出席 

委  員 森 岡 眞 美 出席 

委  員 萩 原 三 夫 出席 

委  員 新 井 正 美 出席 

委  員 根 本   保 出席 

                 出席者７名、欠席者１名 

 

３ 事務局 

  富 里 市 長   五十嵐 博 文 

  都市建設部長   曽 根 明 宏 

  都市建設部上下水道課 

   課   長   小 笹 勝 巳 

   副 主 幹   飯 岡 勝 幸 

   主   査   石 井 慎 一 

   主   査   歌 丸 美由紀 

 

４ 会議に付した議題及び結果 

（１）令和６年度 富里市水道事業決算及び事業報告について 

   （全員承認）可決 
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５ 審議の経過 

開 会 

（上下水道課長） 

 令和７年度第１回富里市水道事業運営協議会を開会します。 

 本日の進行を務めます課長の小笹です。 

 市水道事業運営協議会条例第６条第２項の規定により委員の過半数以上の出

席がありますので、この会議は成立しますことをご報告いたします。 

 はじめに、菅谷会長よりご挨拶をお願いします。 

 

会長挨拶 

（会長） ～挨拶～ 

      

 続いて、五十嵐市長からご挨拶をお願いします。 

 

市長挨拶 

（市長） ～挨拶～ 

 

（上下水道課長） 

 運営協議会条例第６条第１項の規定により会議の議長は会長となりますので、

菅谷会長お願いします。 

 

議 題 

（１）令和６年度 富里市水道事業決算及び事業報告について 

 

（会長）  

本日の議題は１つです。ご審議のほどお願いします。  

 

（事務局）  

（資料「令和６年度富里市水道事業決算書」により説明）  

（資料「令和６年度決算資料 改良工事の概況箇所図」により説明）  

 

（会長）  

ご質問等ありますか。  

 

（委員）  

有収率が低下している理由・原因は何ですか。 
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（事務局）  

有収率が低下している理由は、総配水量から有収水量を差し引いた残りを割

り返したもので、結果的に漏水等の不明水量が有収水量よりも少し多いことか

ら有収率の低下につながったと考えています。 

漏水等が原因ですので、修理等更新等を進めていくしかないと考えています。 

 

（委員） 

木戸前地区の配水管布設工事ですが、添付資料の図面では終わったという形

になっていますが、最終的な形ですか。この先の工事の予定はありますか。 

 

（事務局） 

配水管布設工事については、南から北へ縦に都市計画が日吉台に接道する内

容なので、交番下あたりまでまっすぐ道路が伸びてくるので、来年度中に布設

して８年度末までには配水管布設は完了という形になります。 

 

（委員） 

今行っている工事は、道路がつながる状況でそこに配水管を布設するという

ことですか。 

 

（事務局） 

 今行われている改良工事に併せて、令和７年度８年度の２か年で完了の予定

です。 

 

（会長） 

他にご質問ありますか。 

 

（委員） 

老朽管の関係ですが、石綿管更新工事については進捗率４３％ということで、

順調に進んでいて本当に良かったと思っています。 

石綿管に限らず老朽管というのは、過去に開発行為の時にいただいた配水管

が多いと思いますが、老朽管の対策について方策が進められているのかどうか

確認をしたいと思います。 

 

（事務局） 

老朽管については、当時民間造成で委託を受けたものを管理しているものに
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ついては、団地など漏水が出ているので、団地の中の太い管・メインの管を中

心に入れ替えをしようという計画は進めております。 

不明な水量が多い理由につながっていると思いますので、調査等含め更新を

進めていきたいと思います。 

 

（委員） 

是非進めて頂いて、有収率を上げるようよろしくお願いします 

 

（会長） 

他に質問がありましたらお願いします。 

他に質問がなければ、議題（１）「令和６年度 富里市水道事業決算及び事業

報告について」の採決を行います。  

本議題について承認される方は挙手願います。  

挙手全員です。よって本議題は、承認されました。  

議題は以上で終了しましたので、事務局へ会議の進行をお返しします。  

 

（上下水道課長）  

次第の４ 報告ですが、令和７年度主要な工事について事務局より説明いたし

ます。  

 

（事務局）  

（資料「令和７年度主要な工事の箇所図」により説明）  

 

（上下水道課長） 

ただ今の説明について、ご質問等はございますか。 

なければ、次第の５、その他でございますが、事務局より連絡事項がありま

す。  

 

（事務局） 

次回の運営協議会の開催は、令和７年１１月を予定しております。 

 議題としては上期業務状況について予定しておりますので、よろしくお願い

します。 

 

（上下水道課長） 

 事務局からは以上ですが、他に皆様からなにかありますでしょうか？ 

 よろしいでしょうか？ 
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 それでは、以上をもちまして、令和７年度第１回富里市水道事業運営協議会

を閉会します。 


